Líder del SNTE asegura haber aportado 800 mil afiliados a Morena

Los maestros que apoyan esa tarea no recurren a presiones, como sí hace el PRI, afirma Alfonso Cepeda

ANDREA BECERRIL

El dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, informó que "dentro de la gran cruzada que han emprendido" en ese gremio, se ha logrado que cerca de 800 mil ciudadanos de todo el país se afilien a Morena de manera "libre y voluntaria".

El senador del partido guinda rechazó así las acusaciones formuladas por el Revolucionario Institucional (PRI), que incluso presentó una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE), en el sentido de que el magisterio lleva a cabo una campaña masiva en ocho estados de la República para convencer "con engaños y presiones" a padres de familia para convertirse en militantes de Morena.

Entrevistado en el Senado, el legislador guinda resaltó que los maestros que decidieron llevar a cabo esa tarea para respaldar al partido de su preferencia no recurren a presiones y menos a coacciones, "como sí lo hace el PRI".

Detalló que en Coahuila, donde el tricolor gobierna, representantes de ese partido "entran en las escuelas, convocan a los maestros a sumarse a sus filas y a quien acepta le entregan una tarjeta a la que llaman la Mera Mera, con la que obtienen descuentos en el pago de predial, impuestos y multas".

Eso sí es ilegal, recalcó el senador de Morena, e hizo notar que la dirigencia de su partido debe presentar también una queja en el INE.

Aclaró que la participación de los mentores afiliados al SNTE no es corporativa y tampoco participan las dirigencias nacional ni locales. "En un sindicato en el que 100 por ciento de los maestros tienen licenciatura, 70 por ciento maestría y 30 por ciento están cursando un doctorado o ya lo concluyeron, es muy difícil que se les pueda obligar a hacer algo de lo que no están convencidos".

Recordó que en 1992 se eliminó del estatuto del SNTE la obligación de estar afiliados al PRI, y eso no se hará con ningún otro partido. Aseguró que el sindicato es plural: "Tenemos maestros azules, rojos, verdes, naranjas, y todos tienen la libertad de participar en la opción política que consideren".

Sin embargo, agregó, una parte de los maestros respondieron al llamado que les hizo de afiliarse en lo individual a Morena y de convencer a sus familias y conocidos de hacerlo. Se repartieron 6 mil tabletas a profesores que llevan a cabo esa tarea.

–¿Dónde se instalan?

-Los maestros se las ingenian: andan en las plazas públicas, en las calles, en otros espacios. Invitan a sus familiares, amigos y conocidos a afiliarse a Morena porque consideran que es la mejor opción.

"Los maestros y maestras son ciudadanos y tienen derecho a participar en lo político. Si están usando estrategias para afiliar, están en su derecho", insistió.

-¿Cómo va este proceso de la afiliación?

-Excelente, excelente. Si digo el número, ni lo va a creer. Estamos por llegar a 800 mil afiliados -celebró.